



教育目標「ふるさとを愛し 共に学び 共に輝く」

上田小学校だより

南魚沼市立上田小学校 2025/8/27 No.5



★ホームページでもご覧いただけます。

2学期がスタートしました

33日間の夏休みが終わり、静かだった校舎に子どもたちの元気な声に戻ってきました。学校は一気に活気づいてきました。子どもたちは、一段と成長している様子が見がわられます。2学期の始業式にあたり、校長より以下の話がありました。(一部抜粋)

今日から2学期が始まりました。1年生から6年生全員と、先生たち全員が揃いました。みなさん、33日間の夏休みはどうでしたか？充実した休みになりましたか？こうやって皆さん一人一人の姿を見ると、一回りも二回りも大きくなって、たくましくなったように校長先生は感じます。きっと、夏休みにしかできない経験や体験をたくさんしたからではないでしょうか。校長先生をはじめ上田小学校の先生たちは、みんなの元気な姿に会えるのを楽しみにしていました。さて、みなさんはどんな夏休みを過ごしたのでしょうか？私は甲子園球場で

開催された高校野球に夢中になっていました。新潟県からは長岡市の中越高校が出場をしました。残念ながら1回戦で負けてしまいましたね。私は、岐阜県のとある高校に注目をしていました。その高校は「県立岐阜商業高校」です。そのチームの中心選手に注目をしていました。



名前は、横山温大（はると）選手です。横山選手は生まれつき左手の指がありませんでした。ボールを打つ時はほぼ右手だけでバットを持ち、ボールを投げる時は右手にグローブをはめ、ボールをキャッチしたら素早くグローブを左脇にかかえて右手で投げる。かなりの努力をしてチームの中心的な選手まで成長しました。バットを降るスピードはチームで一番速いそうです。岐阜県の地方大会では、最優秀選手となりました。甲子園の全国大会でも大活躍をしました。チームのため、自分のために精一杯の努力をしました。残念ながら準決勝で負けてしまいましたが、横山選手は今後プロ野球選手を目指すそうです。

横山選手は、次の言葉を残して甲子園球場を去りました。「ここまでやることができ、過去の自分に感謝したい」過去の自分とは、壮絶な努力だと思います。他の選手と比べてハンディがありながら、めげることなく努力を重ねた結果です。

さて、今日から始まった2学期は1年間で一番長い学期です。そして大きな行事がたくさんあります。マラソン大会、学習発表会など、自分のためクラスのために頑張っていきましょう。

暑い中、ありがとうございました

今年度からプール開放は4日間となりました。連日の暑い中、多くの保護者の皆様から監視をしていただきました。ありがとうございました。たくさんのお子どもたちが参加をすることができました。



今後の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
24	25	26	27	28	29	30
			始業式 給食後下校		避難訓練 (引き渡し 訓練)	
31	1	2	3	4	5	6
	発育測定 にこにこ集 会	新清掃班ス タート	クラブ活動	塩沢中学校 区あいさつ 運動	塩沢中学校 区あいさつ 運動	郡市標本展 (市図書館)
7	8	9	10	11	12	13
郡市標本展 (市図書館)	屋外清掃		委員会活動	学習参観日 学校保健委 員会		
14	15	16	17	18	19	20
	敬老の日		音楽朝会 クラブ活動		新1年生ス クリーニング グ検査	塩中体育祭
21	22	23	24	25	26	27
		秋分の日	応援集会 委員会活動	親善陸上大 会(6年生)		
28	29	30				
	にこにこ集 会	郡市科学研 究発表大会	※親善陸上大会(9月25日)は塩沢小学校を会場として6年生だけの参加となります。午前中の開催で、昼食は上田小に戻って給食を食べます。			